



### Ce mois-ci

#### • Les anniversaires

Ce sont toutes et tous  
Nos ami(e)s. Pensez à  
Leur souhaiter un  
bon anniversaire.

#### • Merci François

Le bureau a souhaité...

#### • L'Hivernale de Milly

Dimanche 4 décembre...

#### • Des résultats

Vous avez couru ...



### Sortie club

Nous sommes conscients que  
l'annonce a été tardive et qu'elle  
n'a ainsi pas permis à plusieurs  
d'entre vous de se libérer et de  
pouvoir ainsi partager un moment  
de course conclus par un repas en  
commun. Toutefois, le bureau s'est  
décidé et vous a proposé cette  
sortie organisée autour de la  
course des 2 châteaux à l'Isle-  
Adam.

Deux parcours, 10 Km et 22 Km, et  
une marche sont au programme,  
de quoi permettre à chacun de  
courir selon son envie et sa forme.



On remet les compteurs à zéro...

Vendredi 30 septembre dernier, nous nous sommes retrouvés pour la traditionnelle Assemblée Générale. C'est toujours un moment important dans la vie d'un club, l'occasion de vous présenter les différents bilans.

Nous vous espérions nombreux et même si le quorum a été atteint, nous pouvons regretter ces nombreuses absences qui restreignent les débats.

A l'issue de cette assemblée, vous aviez à vous prononcer sur le renouvellement du bureau. Manu avait décidé de ne pas se représenter et après la démission de Francis, ce sont donc 2 places qu'il y avait à pourvoir. C'est avec plaisir que nous accueillons ainsi Anne et Chabane qui, nous n'en doutons pas, saurons apporter leurs idées, leur bonne volonté pour redémarrer cette nouvelle saison.



Dimanche 4 septembre, la Fête du sport organisée par la mairie de Beauvais s'est tenue au plan d'eau du Canada.

L'objectif de cette manifestation est de présenter les associations et les activités qu'elles proposent. Le public peut ainsi s'informer et, quand les clubs peuvent le proposer, tester certaines de ces activités. Pour notre part, nous avons été approchés par une dizaine de personnes qui semblaient intéressées pour une découverte. Une déception cependant, car à ce jour, seules deux nouvelles adhésions ont pu être enregistrées. Un grand, très grand, merci à celles et ceux qui sont venus tenir le stand.





### Anniversaires

- Manu LABIDOIRE  
Le 06 octobre
- Véronique DOREE  
le 09 octobre
- Hervé DELAPORTE  
Le 17 octobre
- Manu BIGOT  
le 23 octobre



### Merci François

Le bureau a souhaité à l'unanimité, remercier François pour son implication dans la vie du club et pour ces années de présidence. Ainsi, à la fin de l'assemblée générale, nous avons été heureux de lui décerner le diplôme de membre d'honneur et de lui offrir le maillot du club.



### Résultats

Un mois de septembre riche en performances. En effet, vous n'étiez pas moins de 13 coureurs engagés sur différentes épreuves, des trails, des semi-marathons, des marathons, des 10, des 20 Kms et même des 100 Kms 🤩!

- La Parisienne : Danièle
- Semi-marathon du Houblon : Catherine, Denis
- Marathon du Médoc : Nathalie
- La Gallo-romaine : Catherine, Denis
- Semi-marathon de Mons : Catherine, Denis
- La Lucienne : Anne, Bertrand, Camille, Frédéric, Hervé, Michel, Pascale, Patrick, Pierre
- Paris-Versailles : Catherine, Denis
- Marathon de Berlin : Danièle
- 20 Kms de Bastogne : Régis
- 100 Kms de Millau : Régis

*Ces informations sont collectées d'après vos déclarations. Il est possible cependant que d'autres résultats nous manquent. Merci d'en faire la remarque*



### L'Hivernale de Milly

Dimanche 4 décembre, une date à noter, à partager, à rappeler.

Vous êtes licencié(e)s au club, nous avons besoin de vous en tant que bénévoles. Si vous ne l'avez pas encore fait, n'oubliez pas de nous confirmer votre présence.

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues !

